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АКТУАЛЬНО

ДЕТСКАЯ МУЗЫКАЛЬНАЯ ШКОЛА  
ИМЕНИ ТАНЕЕВА ОТКРЫЛАСЬ ПОСЛЕ КАПИТАЛЬНОГО РЕМОНТА

ДЛЯ НОВЫХ ПОКОЛЕНИЙ 
ВЛАДИМИРСКИХ 
ТАЛАНТОВ!   



ВЛАДИМИР- ЭТО МЫ2 СЛОВО ДЕПУТАТУ

Депутатов объединяет единая по-
литика и отношение к вопросам со-
хранения окружающей среды в городе 
Владимире. Это наш город, в котором 
мы все живем, и очень важно, каким мы 
передадим его нашим потомкам. 

Председатель Совета народных де-
путатов Николай Толбухин говорит: 
«Мы слышим, видим и читаем, что го-
ворят люди о сохранении окружающей 
среды в нашем городе, и обязательно 
учитываем эти мнения в нашей работе. 
Все депутаты без исключения вовле-
чены в экологическую тему и осознают 
ответственность перед будущими поко-
лениями".

КОМПЕНСАЦИОННЫЕ ВЫСАДКИ 
ДЕРЕВЬЕВ

Депутатский корпус держит на кон-
троле восстановление посадок после 
нашествия вредителя ясеневой изум-
рудной златки и участвует в компен-
сационной высадке деревьев. По ини-
циативе Евгения Станчева совместно с 
администрацией Владимира на улицах 
Усти-на-Лабе и Зеленой проведены 
компенсационные высадки деревьев. 
«Во Владимире погибло много ясеней 
из-за вредителя — ясеневой изумруд-
ной златки, — комментирует депутат. 
— Взамен мы высадили липы, которые 
хорошо адаптируются к нашим услови-
ям и не подвержены воздействию этого 
вредителя».

Такие работы — один из шагов в ре-
шении экологических проблем города. 
Высаженные деревья не только укра-
шают улицы, но и служат защитниками 
чистого воздуха.

КАЗАНСКИЙ РОДНИК: НЕ ТОЛЬКО 
ИСТОЧНИК ВОДЫ, НО И МЕСТО ДУ-
ХОВНОГО НАСЛЕДИЯ

Одним из самых ярких проектов стал 
комплекс мероприятий Светланы Ман-
гушевой по благоустройству территории 
памятника природы регионального зна-
чения «Родник Казанский»в Ленинском 
районе. Сюда приезжают жители со все-
го Владимира. За последние годы здесь 
были обновлены лестницы и навесы, 
благоустроены спуски, установлены 
удобные скамейки. Кроме того, обнов-
лены и освящены образы в местной 
часовне. «Этот родник — не просто ме-
сто, где можно набрать хорошую воду. 
Это источник культурного и духовного 

наследия, которое важно сохранить для 
будущих поколений», — подчеркнула 
депутат.

ПЛАТОНОВСКИЙ ПРУД:  
ЭКОЛОГИЯ И КОМФОРТ

Работы у Платоновского пруда, 
которыми руководил депутат Роман 
Мусихин, также нашли живой отклик 
у горожан. Территория, долгое время 
находившаяся в запущенном состоянии, 
стала привлекательной и доступной для 
отдыха. Депутат отметил основные до-
стижения: «Пруд был очищен от ряски, 
обустроены освещение и прогулочные 
дорожки, мы высадили кустарники и 
мелколиственные липы. А для люби-
телей природы и рыбалки установили 
пирсы, где можно покормить уток или 
просто отдохнуть у воды».

При этом работы не заканчиваются. 
Территория продолжит развиваться, 
чтобы еще больше людей могли ком-
фортно проводить время вблизи приро-
ды. Так, возле Платоновского пруда была 
организована и прекрасно оборудована 
площадка для уличных тренировок.

КРАСНОСЕЛЬСКИЙ ПРУД:  
МЕСТО, ГДЕ МОЖНО ДЫШАТЬ

Отдельно хотелось бы сказать о бла-
гоустройстве территории около Красно-
сельского пруда — популярного места 
отдыха у жителей города депутатом 
Дмитрием Чижовым. Депутат рассказал, 
что работы здесь ведутся уже не пер-
вый год: «Ко мне постоянно обраща-
ются жители микрорайона с просьбами 
озеленить территорию. И мы стараемся 
оправдывать ожидания. В этом году вы-

садили 50 туй и 18 елей, а центральным 
украшением стала живая «рождествен-
ская" ель, которую жители выбрали 
специально для проведения зимних 
праздников. Уверен, что через несколь-
ко лет здесь будет пышная, зеленая зона, 
где можно отдохнуть всей семьей».

Кроме озеленения, проведены са-
нитарные работы: обрезка деревьев, 
очистка береговой зоны и установка 
домиков для уток. Горожане поддержи-
вают изменения не только словами бла-
годарности, но и своими идеями. "Люди 
просят добавить скамейки, проводить 
топиарную подрезку деревьев — и мы 
обязательно учтем эти просьбы в буду-
щих работах. Основная цель — создать 
уютные пространства, которые будут ра-
довать горожан круглый год», — отметил 
Дмитрий Чижов.

ЭФФЕКТ СОВМЕСТНОЙ РАБОТЫ
На отчетных встречах с жителями 

депутаты рассказали о том, что сделано 

в рамках выполнения наказов избира-
телей в 2020–2024 годах. В центре вни-
мания оказались озеленение районов, 
благоустройство и создание уютных и 
комфортных пространств для отдыха, 
улучшение существующих парков и 
скверов, компенсационная высадка де-
ревьев и многое другое. Ответственным 
подходом отличается и решение дру-
гих городских экологических вопросов. 
Благодаря работе депутатов регуляр-
но проводятся санитарные обрезки и 

удаление аварийных деревьев, об-

устройство клумб и уход за зелеными 
насаждениями.

«Все, что удалось сделать за эти годы, 
— это результат активного взаимодей-
ствия с жителями. Именно их наказы 
помогают понять, что действительно 
важно. Взамен горожане благодарят не 
только словами, но и участвуют в бла-
гоустройстве — например, выходят на 
субботники. 22 марта депутаты вместе 
со всеми жителями вышли на общего-
родской весенний субботник. В ходе 
субботника были очищены централь-
ные улицы, скверы и парки. Большая ге-
неральная уборка прошла не только на 
центральных улицах, в парках и скверах, 
но и в спальных районах, на выездах, в 
зеленых зонах и возле водоемов. Более 
5600 человек вышли на субботники, 
вывезено более 20 КАМАЗов мусора. 
Следующие дни субботника — 12 и 26 
апреля, а месячник благоустройства го-
рода продлится до 1 мая. Многое было 
сделано, и многое еще предстоит сде-
лать. «Эта взаимная поддержка делает 
нашу работу эффективной», — подчер-
кивают депутаты.

ЗЕЛЕНЫЙ ГОРОД – 
 БУДУЩЕЕ ВЛАДИМИРА

Работа по восстановлению природы и 
созданию комфортной городской среды 
будет продолжена. По словам депутатов, 
на 2025 год также запланированы до-
полнительные проекты в этом направ-
лении. «Мы голосуем обеими руками 
за чистый, зеленый и красивый город. И 
сделаем все, чтобы этот голос был услы-
шан!» — подытожил Роман Мусихин.

ДЕПУТАТЫ ВЛАДИМИРА  
О СОХРАНЕНИИ ПРИРОДЫ
Экологическая тема и забота об окружающей среде остаются одной из важнейших 
задач работы депутатов Совета народных депутатов города Владимира. Депутаты 
города Владимира — это одна команда, объединенная общими ценностями служе-
ния на благо нашего города

Мы рассказали о некоторых проектах, успешно реализованных 
нашими депутатами и связанных с экологической темой в нашем 
городе. Жители Владимира отмечают, что изменения в области 
экологии уже заметны: парки становятся чище, дворы зеленее и 
благоустроеннее, полным ходом идут компенсационные высадки 
деревьев взамен тех, что были уничтожены в связи с заболеванием 
ясеневой изумрудной златкой. Однако впереди еще много задач, 
требующих внимания и участия. Депутаты города заверили, что и 
дальше будут работать в диалоге с жителями, чтобы сделать Влади-
мир еще более уютным и экологически чистым местом для жизни.



ВЛАДИМИР- ЭТО МЫ 3ЧТО В ИТОГЕ

ГЕРОЙ И ХУДОЖНИК: ВИКТОР ТИТОВ СТАЛ 
ПОЧЕТНЫМ ГРАЖДАНИНОМ ВЛАДИМИРА
На заседании Совета народных депутатов города Владимира, 
состоявшемся 26 марта 2025 года, было принято решение 
присвоить звание «Почетный гражданин города Владимира» 
ветеранам Великой Отечественной войны, проживающим в 
этом городе, в честь 80-летия Победы в войне 1941-1945 годов. 
Это решение является данью глубокого уважения к мужеству и 
самоотверженности тех, кто сражался на фронтах

27 марта глава города Дмитрий Наумов 
имел честь вручить удостоверение и на-
грудный знак «Почетный гражданин города 
Владимира» Виктору Николаевичу Титову, 
ветерану, который прошел через суровые ис-
пытания войны.

Виктор Николаевич родился в Воронеж-
ской области и с 1939 года живёт во Влади-

мире. Он принимал участие в ключевых боях 
под Сталинградом, где был тяжело ранен и 
отправлен в госпиталь. Победу он отметил в 
Житомире, служа в артиллерийском полку. 

После окончания войны вернулся в Вла-
димир, где целиком посвятил себя искусству. 
Он окончил художественный институт имени 
Сурикова и принимал участие в реставрации 

исторического Успенского собора. В его кол-
лекции наград имеется медаль «За заслуги 
перед Владимирской областью».

Кроме того, Дмитрий Наумов вручил ве-
терану юбилейную медаль, приуроченную к 
80-летию Победы, учрежденную Президен-
том России. В ответ на эту награду ветеран 
преподнёс главе города свою авторскую 
книгу «С веком наравне» с трогательной дар-
ственной надписью.

На встрече за чашкой чая ветеран делился 
воспоминаниями о своём детстве и боевом 
пути. Дмитрий Наумов выразил Виктору Ни-
колаевичу пожелания крепкого духа и много 
лет здоровья. Ветеран в свою очередь отме-
тил, что самым ценным для него в этот день 
стало внимание и возможность живого об-
щения, за что он от всей души поблагодарил 
гостей.

В середине апреля в городе Владимире, на улицах 
Раздольная и Садовая в селе Спасское, начнутся работы 
по строительству систем водоснабжения и канализации.

Эти работы будут проводиться в рамках реализации 
регионального проекта по поддержке многодетных се-
мей государственной программы Владимирской области 
«Обеспечение доступным и комфортным жильём насе-
ления Владимирской области», а также муниципальной 
программы «Обеспечение инженерной и транспортной 
инфраструктурой земельных участков, предоставляемых 
бесплатно для индивидуального жилищного строитель-
ства семьям, имеющим троих и более детей в возрасте 
до 18 лет, на территории муниципального образования 
город Владимир».

Для системы водоотведения будут использоваться 
трубы НПВХ с трёхслойной стенкой и вспененным вну-
тренним слоем. Для каждого участка будут спроектиро-
ваны колодцы. Также планируется построить канализа-
ционную насосную станцию.

Общая протяжённость самотечной линии составит 
1290,7 метра, напорной — 1188,4 метра. Количество же-
лезобетонных колодцев — 43, средняя глубина проклад-
ки — 3 метра для самотечной и 2,2 метра для напорной.

Для системы водоснабжения будут использоваться 
полиэтиленовые трубы. Прокладка трубопроводов будет 
осуществляться подземным, открытым и закрытым спо-
собами. Общая протяжённость проектируемых сетей со-
ставит 1570,6 метра, в том числе: Ø160 мм — 1373,5 ме-
тра, Ø63 мм — 197,1 метра. Количество железобетонных 
колодцев — 19, средняя глубина прокладки — 2,2 метра. 
Работы планируется завершить до конца сентября.

МУНИЦИПАЛИТЕТ НАЧАЛ  
ПОДГОТОВКУ К РЕМОНТУ  
ПАМЯТНИКОВ

По поручению главы города Владимира Дмитрия 
Наумова муниципальное учреждение «Зеленый город» 
начало подготовку к ремонту городских памятников.

В ближайшее время будет составлена смета на сохра-
нение трех памятников: памятника В.И. Ленину на одно-
именной площади, памятника М.В. Фрунзе и монумента 
в честь 850-летия Владимира на Соборной площади. На 
основании этих смет будут оформлены новые охранные 
обязательства. Работы планируется завершить в течение 
30 рабочих дней.

Следующим шагом станет подготовка проектно-смет-
ной документации лицензированной организацией на 
ремонтные работы, а затем проведение самих строи-
тельно-монтажных мероприятий.

В СПАССКОМ ПЛАНИРУЮТ  
РАБОТЫ ПО ПРОКЛАДКЕ  
ВОДОПРОВОДА И СИСТЕМЫ 
КАНАЛИЗАЦИИ

По поручению главы города Дмитрия 
Наумова была проведена корректировка 
проектно-сметной документации по объ-
екту «Муниципальный жилой дом в ми-
крорайоне Энергетик». В настоящее время 
получено положительное заключение го-
сударственной экспертизы.

Как сообщил начальник управления 
архитектуры и строительства администра-
ции города Владимира Игорь Соловьёв, 
строительство будет осуществляться на зе-

мельном участке, расположенном на улице 
Совхозной в микрорайоне Энергетик. Про-
ектом предусмотрено возведение 4-этаж-
ного 52-квартирного жилого дома общей 
площадью более 3800 квадратных метров.

В ближайшее время администрация 
Ленинского района проведёт собрание 
с жителями микрорайона Энергетик. По 
всем вопросам, касающимся строитель-
ства, можно обращаться в администрацию 
района.

ВО ВЛАДИМИРЕ ПОСТРОЯТ 
ДОМ ДЛЯ ОЧЕРЕДНИКОВ

Во Владимире запланировано строительство дома для горожан, 
которые нуждаются в улучшении жилищных условий



ВЛАДИМИР- ЭТО МЫ4 ПРАЗДНИК

Виктория Геннадьевна до того, как 
вы поступили на эту должность. У Вас 
уже был какой-то жизненный путь?

 Я всегда работала преподавателем 
по классу аккордеона, с самого начала 
своей карьеры. До сегодняшнего дня 
тоже являюсь преподавателем, совме-
щаю эти две должности и стараюсь не 
отставать от своих коллег, участвую в 
конкурсах с детьми. Нет, наших ребят, 
нынешних и будущих я не покину. 

Виктория Геннадьевна, вы излага-
ете этапы пути взрослого человека. А 
аккордеон как в Вашей жизни возник? 

Я из Московской области, изначаль-
но училась в Шатурской музыкальной 
школе. Хотела поступать в Москву, но 
в том учебном заведении, о котором 
я думала, закрыли класс аккордеона. 
Педагоги просили переучиться на баян, 
а мне он не очень был симпатичен. Я 
привыкла к аккордеону, нравится мне 
его тембр звучания, вообще, нравит-
ся инструмент. Выбрала Владимир, 
осталось жить и работать, я работала 
в детской школе искусств номер пять 
преподавателем. Там же стала завучем 
и потом перешла в нашу школу.

Аккордеон большой инструмент, 
гармошка и баян поменьше... Как Вы 
решились взвалить на свои плечи та-
кой тяжкий груз?

Аккордеон растёт вместе с ребён-

ком. Инструмент существует в разных 
вариациях, есть маленькие, побольше, 
совершенно полный инструмент для 
взрослых. Последний требует крепкого 
телосложения. Этот вид искусства для 
достаточно физически выносливых му-
зыкантов. 

Следует отметить, что разговор про-
ходил не статично, в кабинете. Виктория 
Геннадьевна одновременно проводила 
небольшую экскурсию по учебному за-
ведению. 

- У нас дети особенные в шко-
ле, - продолжает рассказ завуч. - Они 
очень отличаются от ребят, которые 
не обучаются музыке. Их даже видно. 
Они по-другому общаются, иначе раз-
говаривают. Да, у каждого человека 
бывают критические моменты, ребёнок 
учился-учился, потом говорит, не хочу 
больше, всё надоело. Я сама такой же 
была. В 13 лет сказала маме, да не буду 
я больше ходить на этот аккордеон. Но 
мама настояла, до сих пор ей за это 
благодарна.

По ходу беседы нам встретилась 
Елена Владимировна Зорина, руково-
дитель образцового хора старших клас-
сов школы имени С. И. Танеева. Вместе 
мы вышли в фойе, где расположено 
художественное панно. Наше внимание 
привлекли Нина Чиркова и её дедуш-
ка Александр Николаевич. Александр 

Николаевич сразу признался, что он 
экскаваторщик и никакого отношения к 
музыке не имеет, поэтому вся «нагруз-
ка» легла на внучку. 

- Нина, какой музыкальный инстру-
мент ты осваиваешь?

- Я учусь игре на фортепиано, и мне 
очень нравится.

Разговор подхватывает Виктория 
Геннадьевна.

- Ниночка очень талантливая девоч-
ка, участвует в ежегодных конкурсах.

- Нина, а тебе не хочется просто 
погулять по улице, посидеть дома, 
поиграть в компьютерные игры, по-
общаться с друзьями?

- Мне лучше здесь, учителя понят-
но объясняют, у меня всё получается, 
занимаю призовые места на конкур-
сах. Друзья мои здесь, и в школе в 4Б 
классе, во дворе тоже. Мне с ними ин-
тересно общаться. Я ещё в секцию фи-
гурного катания хожу и дополнитель-
но занимаюсь английским языком!

- Оценки какие получаешь?
- Отлично, вот только по сольфед-

жио 5 с минусом, были маленькие не-
дочёты, но я их исправила.

В этот момент два преподавателя 
дали лекцию, в чём заключается важ-
ность сольфеджио… Продолжаю раз-

говор с взрослыми. 

- Какова дальнейшая судьба ваших 
учеников? 

- Школа, колледж, профильный ВУЗ, 
такова система, долгое обучение по-
лучается. В прошлом году на «вышку» 
поступили 20% наших выпускников, 
но год на год не приходится. Конечно, 
многие поступают в другие учебные 
заведения, но мы видим, что они где-то 
всё равно поют, играют, то есть музыку 
не бросают. Зачастую птенцы гнезда 
Танеева приходят к нам, свои инстру-
менты передают для обучения деток, в 
том числе и своих. Такое доброе отно-

шение не может не радовать. Мы при-
виваем любовь к музыке!

По поводу панно. Художники созда-
ли его при завершении строительства 
школы искусств имени Сергея Ивано-
вича Танеева. Но почему то, когда-то 
давно, некие деятели от культуры на 
его фоне устроили гардероб. Скрыли 
произведение искусств от глаз мальчи-
шек и девчонок, а также их родителей.  

Раздевалку перенесли, а мозаику 
владимирские мастера отреставри-
ровали. Теперь она предстала во всей 
своей красе!

ОБНОВЛЕННАЯ ШКОЛА  
ИСКУССТВ ИМЕНИ ТАНЕЕВА 
ОТКРЫВАЕТ ДВЕРИ  
ДЛЯ НОВЫХ ПОКОЛЕНИЙ
С Викторией Геннадьевной Термета мы встретились в детской музыкальной 
школе №1 имени Сергея Ивановича Танеева. Она заместитель директора по учеб-
но-воспитательной работе

P.S. Официальное открытие 
школы после капитального ре-
монта состоялось 27 марта. Школа 
является старейшим музыкальным 
учреждением региона и входит в 
национальный реестр «Ведущие 
культурные учреждения России». 
ДМШ №1 проводит конкурсы реги-
онального и городского уровня.

Ремонт начался весной 2024 
года в рамках нацпроекта «Куль-
тура». Заменены окна и двери, 
отремонтированы крыша, фасад и 
входная группа, лестницы, систе-
мы отопления, водоснабжения 
и водоотведения, электрика и 
внутренние помещения. На приле-
гающей территории уложено новое 

асфальтовое покрытие, в планах 
организация наружной подсветки и 
закупка новых инструментов и ме-
бели. В концертном зале установлен 
профессиональный звук и световое 
оборудование.

Занятия юных музыкантов в 
обновленных классах начались уже 
в феврале, учебный процесс не 
прерывался. Занятия проводились в 
других учреждениях города.

Открывая торжественное меро-
приятие, глава Владимира Дмитрий 
Наумов отметил, что школа явля-
ется одной из ведущих в городе. А 
ремонт и обновление материальной 
базы выполнены при поддержке Гу-
бернатора и Правительства области.



ВЛАДИМИР- ЭТО МЫ 5ДЕНЬ ТЕАТРА

ЭТА СЦЕНА ВСЕГДА - НОВАЯ
Накануне Всемирного Дня театров директор го-
родского Дворца культуры г. Владимира Наталья 
Загубняя рассказала о старейшем владимирском 
любительском театре «Новая сцена»

Представьте: занавес вот-вот от-
кроется, софиты зажигают дрожащий 
свет, а вы стоите за кулисами с серд-
цем, готовым выпрыгнуть из груди.

Вы в любительском театре, где 
главные роли достаются не звёздам, а 
тем, кто решил, что жизнь стоит того, 
чтобы сыграть её в полный рост.

Здесь не нужны дипломы — толь-
ко желание выйти из зоны комфор-
та, забыть про заученный маршрут 
«дом-работа-магазин».

Любительский театр — это не про 
гонорары, идеальные декорации или 
театральные премии. Это про то, как 
за три репетиции в неделю вы учитесь 
слышать себя, доверять партнёрам и 
находить в себе силы смеяться над 
провалами. Это терапия без психоло-
га, спортзал для эмоций и мастерская, 
где даже взрослые могут позволить 
себе роскошь — играть.

Готовы узнать, как обычные люди 
превращают серые будни в драму, ко-
медию и мелодраму? Добро пожало-
вать за кулисы театра-студии «Новая 
сцена».

Старейший из ныне существующих 
действующих любительских театров с 
огромными планами на будущее.

ИСТОРИЯ
Появился театр в далёком 1949 

году прошлого века как театральный 
кружок для работников Владимирско-

го тракторного завода.

Репетировали где придётся — в 
общежитии на ул. Гастелло, в Красном 
уголке на Всполье. И стараниями то-
карей, станичников, фрезеровщиков 
и инженеров появлялись спектакли, 
пусть слегка наивные, не профессио-
нальные, но весьма востребованные 
зрителями: незамысловатые комедии 
«на злобу дня», инсценировки совет-
ских классиков и почти документаль-
ные спектакли о войне.

В 1954 году, после открытия Двор-
ца культуры на ул. Горького, театр по-
лучает свою новую прописку и свою 
большую сцену.

На занятия ходят целыми брига-
дами и конструкторскими бюро. Ре-
пертуар удивляет своим размахом 
— Мольер, Пушкин, Горький, Уильямс, 
Шекспир, Грибоедов...

В 60-х спектакль любительского 
театра из Владимира снимает Цен-
тральное телевидение и показывает 
на весь СССР в одном цикле со спек-
таклями МХАТ, БДТ и Ленкома.

В 70-е, в коллаборации — как нын-
че бы сказали — с оперным кружком 
ДК ВТЗ, театр ставит... оперу. Говорят, 
что в постановке «Алеко» было за-
действовано больше 100 артистов.

В конце 80-х Дому культуры пере-
дают здание на Горького, 69. И сту-
дийцы своими силами превращают 

маленький зальчик на первом этаже в 
настоящую театральную сцену: выка-
пывают лопатами кубометры грунта, 
чтобы устроить зрительский амфи-
театр, сами прорубают двери и окна, 
мастерят подиумы и сцену.

У театра появляется своё про-
странство, своя сцена, новая.

Театр тогда возглавляет талант-
ливый режиссёр В. Варенцов, кото-
рый своими спектаклями поднимает 
любительский коллектив на новый 
уровень: билеты на постановки раз-
летаются как горячие пирожки, и это 
при том, что играет труппа по 15-20 
спектаклей в месяц.

В «лихие» 90-е «Новая сцена» не 
просто выжила, а смогла составить 
конкуренцию многим театральным 
товариществам: под руководством 
талантливого режиссёра Е. Некрасова 
труппа бралась за самые авангард-
ные, необычные и яркие постановки. 
В репертуаре — спектакли по пьесам 
Камю, Шварца, Кима...

И ВСЕГДА — 
ЗРИТЕЛЬСКИЕ АНШЛАГИ

С начала нулевых театром руко-
водил В. Доценко, который сделал 
«Новую сцену» площадкой для твор-
ческих экспериментов талантливых 
режиссёров.

ТЕАТР СЕГОДНЯ
Новый виток развития получил 

театр-студия с приходом нового ру-
ководителя — профессиональной ак-
трисы и режиссёра Марии Коваленко.

За год — три премьеры: классиче-
ская комедия положений В. Соллогуба 
«Беда от нежного сердца»,  драматур-
гически наполненный «Музей стран-
ных вещей г-на Белкина» по А. С. Пуш-
кину, пронзительная «Очень простая 
история» по пьесе М. Ладо.

Купить билеты весьма непросто — 
чаще раскупаются в тот же день, что 
появляются в онлайн-продаже.

И сегодня многие владимирцы 
открывают для себя театр-студию 
"Новая сцена» — кто-то впервые, а 
кто-то через много лет после первой 
встречи.

Сегодня труппа театра — 35 чело-

век, абсолютно разных профессий и 
разного возраста (самой юной актри-
се — 15, а самой «опытной»  70).

Педагоги, студенты, геодезисты, 
инженеры, IT-специалисты, служащие, 
представители малого бизнеса... Нет, 
тут это неважно... На Малой сцене Го-
родского Дворца культуры вечерами 
собираются люди, любящие театр.

В ноябре 2024 года состоялась 
встреча студийцев разных лет, соби-
рались в честь 75-летия театра.

И каждый говорил о самом глав-
ном в его театральной жизни. Кто-то 
вспоминал любимые спектакли, кто-
то педагогов и режиссёров, смеялись 
над курьёзными случаями, с любовью 
пересматривали старые фото...

Сошлись в одном: «Новая сцена» 
— не просто увлечение. Театр — это 
любовь пламенных сердец. Таких же 
ярких, как сердце на логотипе театра.

ПЛАНЫ
Уже в конце апреля театр пред-

ставит премьеру по пьесе А. Арбузо-
ва «Мой бедный Марат» Спектакль о 
Великой войне, Великой Победе и... о 
любви.

В планах — спектакль по рассказам 
Шукшина. И это тоже неслучайно: до-
кументально подтверждено, что Ва-
силий Макарович, работая на Влади-
мирском тракторном заводе, снимал 
комнату в доме 69 по улице Горького. 
Именно там, где сейчас играет свои 
спектакли «Новая сцена».

А ещё режиссёр Мария Коваленко 
и актёры-студийцы задумали замах-
нуться... Хотя, стоп, пока без спойле-
ров.

«Новая сцена» — это не просто 
культурный феномен с семидесятипя-
тилетней историей, а живой организм, 
который дышит, развивается и вдох-
новляет.

Этот театр становится особенным 
пространством: здесь можно вы-
рваться из рутины офисов и семейных 
забот, чтобы примерить на себя новые 
роли — в прямом и переносном смыс-
ле. Это место, где встречаются юно-
шеский азарт и взрослая мудрость, 
где каждый спектакль — не только 
творческий прорыв, но и диалог по-
колений.

И если вы ищете способ раскрасить 
свою жизнь новыми красками — воз-
можно, стоит заглянуть на спектакль в 
уютный зал Малой сцены ГДК.

Или прийти на репетицию. Вдруг 
именно там вас ждёт роль, о которой 
вы даже не подозревали?



ВЛАДИМИР- ЭТО МЫ6 ВСТРЕЧИ

ПРОДОЛЖАЕТСЯ ДЕКЛАРАЦИОННАЯ КАМПАНИЯ-2025
Финансовое управление администрации города Владимира на-
поминает, что представить декларацию о доходах, полученных в 
2024 году, необходимо до 30 апреля 2025 года

В рамках декларационной кампании необ-
ходимо представить декларацию о получен-
ных в 2024 году доходах в случае:

• продажи имущества (домов, земельных 
участков, квартир, транспортных средств 
и иного имущества), находившегося в 
собственности менее минимального 
срока владения;

• получения дорогих подарков не от 
близких родственников;

• выигрышей и призов;
• сдачи имущества в аренду;
• продажи ценных бумаг, акций, доли в 

уставном капитале. 

Также представить декларацию о доходах 
должны индивидуальные предприниматели, 
нотариусы, адвокаты, учредившие адвокатские 
кабинеты и другие лица, занимающиеся частной 
практикой.

Доходы, в отношении которых физическое 
лицо является плательщиком налога на про-
фессиональный доход, не подлежат отражению 
в декларации по налогу на доходы физических 
лиц.

Представить налоговую декларацию по 
форме 3-НДФЛ необходимо в налоговую ин-
спекцию лично налогоплательщиком или через 
представителя (на основании нотариальной до-
веренности), либо направить почтой, через МФЦ 
или сервис «Личный кабинет налогоплательщи-
ка для физических лиц».

Одним их самых быстрых и удобных способов 
подачи декларации является электронный сер-
вис «Личный кабинет налогоплательщика для 
физических лиц» и «Уплата налогов и пошлин», 
что позволяет заполнить, направить декларацию 
и комплект документов в онлайн-режиме.

Вместе с заполненной формой 3-НДФЛ необ-
ходимо представить документы, подтверждаю-
щие получение дохода.

Уплатить налог, исчисленный в декларации, 
налогоплательщикам необходимо самостоя-
тельно не позднее 15 июля 2025 года.

За нарушение сроков подачи декларации и 
уплаты НДФЛ налогоплательщик может быть 

привлечен к ответственности в виде штрафа и 
начисления пени.

Уточнить информацию о порядке 
декларирования доходов можно по 
телефону Единого контакт - центра 
ФНС России 8 800 222 22 22. 

В этом диалоге приняли участие ми-
нистр жилищно-коммунального хозяй-
ства Елена Семёнова, а также сотруд-
ники министерства государственного 
регулирования цен и тарифов и экс-
перты из инспекции государственного 
жилищного надзора. 

Выступающие обсудили широкий 
спектр тем и задач, включая необхо-
димость значительных инвестиций в 
модернизацию водозаборов Нерлин-
ского и Судогодского. Большинство 
городских инженерных систем было 
построено в 60-х годах 20 века. Город 
пытается решить проблемы ренова-
ции за свой счёт, однако без помощи 
на федеральном и областном уровнях 
справиться с такими масштабными 
проектами будет крайне сложно.

Жители города подняли наиболее 
острые вопросы, такие как начисле-
ние платежей за общедомовые нуж-
ды, замена лифтов в старых домах, 
переселение из аварийного жилья, а 
также модернизация коммунальной 
инфраструктуры и благоустройство об-
щественных пространств. Все вопросы 
граждан были выслушаны представи-
телями управляющих компаний. 

Одна пожилая посетительница по-
делилась, что ей приходилось семь ме-
сяцев подниматься пешком на седьмой 
этаж, пока лифт не был отремонтиро-

ван. Но, несмотря на восстановление, 
двери лифта открывались лишь на не-
сколько секунд, что затрудняло посад-
ку. Эту ситуацию удалось решить одним 
звонком.

Также положительным образом 
была разрешена ситуация с переходом 
одного из многоквартирных домов 
под управление более ответственной 
управляющей компании.

Жительница соседнего дома, рас-
положенного рядом с Центральным 
парком культуры и отдыха, выразила 
обеспокоенность отсутствием новой 
скейт-площадки после ликвидации 
старой, отмечая, что у молодежи весь-
ма востребована такая форма досуга. 

Она предложила создать новую 
площадку на территории парка. Елена 
Семёнова ответила, что для решения 
подобных вопросов уже разработан 
действующий алгоритм: жителям не-
обходимо вносить свои предложения в 
органы власти, а голосование по объек-
там благоустройства пройдет в рамках 
федерального проекта «Формирова-
ние комфортной городской среды» с 
21 апреля по 12 июня.

Важным итогом встречи стало то, 
что ни один из жителей Владимира, 
пришедший на собрание, не остался 
без ответа на свой вопрос.

НОВЫЕ РЕШЕНИЯ ДЛЯ 
СТАРЫХ ПРОБЛЕМ

26 марта в администрации города Владимира про-
шло важное собрание, на котором представители 
региональных властей встретились с руководителя-
ми профильных организаций и жителями областной 
столицы для обсуждения актуальных вопросов в 
сфере жилищно-коммунального хозяйства
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Для тех, кого миновала пора юности, 
кто не унывает и не прочь хоть на ча-
сок вернуть свою молодость, клуб «ВЕ-
ТЕРАН» уже 28 лет открывает свои две-
ри, помогая сбросить груз лет и забот.

В настоящее время в клубе почти 70 
человек. Они собираются вместе, чтобы 
пообщаться, услышать что-то новое, 
встретиться с представителями власти, 
изложить наболевшие вопросы и про-
блемы, посмотреть концерты, наме-
тить план посещения ребят в школах, 
интернатах и даже в детских садах. А 
ведь это оставшаяся живая история на-
шей прошлой жизни с времен Великой 
Отечественной войны.

Члены клуба – очень разные люди, 
и по возрасту, и по интересам. Но всех 
их объединяет то, что они прожили с 
честью и достоинством свою трудовую 
жизнь. Эти уважаемые люди и сейчас, 
находясь на заслуженном отдыхе, ве-
дут активный образ жизни.

За свою активную работу члены 
клуба уже дважды были выдвинуты на 
городскую доску почета, а его руково-
дитель Осипова Эльвира Викторовна 
и члены клуба: Осипов Вячеслав Ива-
нович, Васильева Татьяна Николаевна, 
Шевченко Лидия Алексеевна, Воробье-
ва Зоя Николаевна - на доску почета 
Октябрьского района.

НЕМНОГО ИСТОРИИ
В 1996 году руководителю клуба 

«Кому за…», Осиповой Эльвире Викто-
ровне, председатель городского совета 
ветеранов Москвитин рекомендовал 
работу на общественных началах с ве-
теранами Октябрьского района.

Собирать народ приходилось бук-
вально по лавочкам, с уговорами. Люди 
стали приходить — сначала 10 человек, 
затем 15, а потом все больше и боль-
ше. Сейчас в клубе около 70 человек. 
Здесь теплая атмосфера каждой встре-
чи, искренняя радость общения и вза-
имопомощи. А сколько мероприятий 
проводится в клубе! Сколько праздни-
ков! Вечера отдыха, экскурсии, выходы 

в театр, на выставки, тематические ме-
роприятия — всего и не перечислишь!

К примеру, красочное, запомина-
ющееся мероприятие, посвященное 
Дню пожилого человека – «Рябиновый 
бал». На этом мероприятии проходят 
конкурсы костюмов, оформления сто-
лов, осенних заготовок, песен и танцев. 
Выбирают «Королеву осени». Перед 
собравшимися ветеранами выступа-
ют дети с номерами художественной 
самодеятельности, поздравляют пред-
ставители администрации города Вла-
димира и Октябрьского района, партии 
«Единая Россия». Бывает много подар-
ков, песен, танцев, музыки, развлече-
ний. Проходит веселый конкурс «А ну-
ка, бабушки!». Победителям вручаются 
призы и памятные подарки.

АКТИВНОСТЬ НЕ ЗНАЕТ ГРАНИЦ!
Проходит целая серия мероприя-

тий, посвященных Дню Победы. Стоит 
упомянуть такое, как «Письма с фрон-
та». В этом мероприятии участвуют 
как члены клуба, так и хор ветеранов 
войны и труда городского Дворца 
культуры и учащиеся школ.

Была организована выставка 
фронтовых реликвий, представлен-
ных членами клуба. А также письма с 
фронта родных и близких участников 
мероприятия.

Самое значимое и торжественное 
мероприятие под девизом «Будем 
достойны памяти Великой Победы во 
имя достойного будущего» из цикла 
«Волна памяти» прошло в актовом 
зале Владимирского государственного 
университета.

Этому мероприятию предшествова-
ла большая подготовительная работа, в 
которой принимали активное участие 
как ветераны, так и студенты, а также 
работники университета. Огромное 
содействие в этом оказал ректор уни-
верситета Саралидзе А. М. Он взял под 
свой личный контроль весь процесс 
подготовки и проведения праздника. В 
университете была открыта выставка, 

которую посетили ветераны района, 
был организован круглый стол, где 
студенты и ветераны могли задать друг 
другу насущные вопросы.

Обязательно организуются меро-
приятия к православным праздникам: 
Крещение, Пасха. Так, на праздник 
Пасхи, «День святых чудес», были 
приглашены дети из православной 
гимназии, а также студенты-волонте-
ры Владимирского государственного 
университета. Была организована вы-
ставка пасхальных кушаний: куличи, 
разноцветные яички, торты, сувениры. 
Дети танцевали вместе с ветеранами.

ЕЩЕ И ВОЛОНТЕРЫ!
Члены клуба участвуют в обще-

ственно-политической жизни района и 
города, ведут активную работу по па-
триотическому воспитанию подраста-
ющего поколения, помогают больным 
и престарелым людям.

В 2018 году мы стали «Серебряны-
ми волонтерами», заключив договор о 
взаимодействии с психоневрологиче-
ским интернатом. Мы уже провели ряд 
совместных мероприятий. Так, весной 
и осенью была организована посадка 
кустарников и цветов на территории 
интерната, переданы книги в библио-
теку, проводились шахматно-шашеч-
ные турниры с участием инвалидов и 
ветеранов клуба.

БЕРИТЕ ПРИМЕР!
За прошедшие годы прошло не-

мало заседаний клуба. Все они очень 
разноплановые как по форме, так и 
по тематике. Это и встречи с интерес-
ными людьми: писателями, поэтами, 
певцами, художниками, музыкальны-
ми коллективами. Это и юридические 
консультации, и ответы на вопросы по 
проблемам пенсионного обеспече-
ния, и вечера воспоминаний. Члены 
клуба «Ветеран» — активные участни-
ки выставок прикладного творчества. 
Это и роспись по дереву, и вязание, 
и вышивка, и различные поделки из 
ткани, бумаги, ниток. Воробьева З. Н. 
творит чудеса из бумаги, занимается 
оригами, Тонкевич Фаина Петровна 
вышивает бисером, Доронова Галина 
Алексеевна вяжет. И так можно пере-
числить ещё многих искусниц. А какие 
урожаи они выращивают в своих ого-
родах!

Проводимые праздники и досуго-
вые мероприятия — яркий пример для 
молодого поколения. Песни и стихи 
нашей молодости приносят радость и 
веру в хорошее доброе будущее. Сво-
им жизненным опытом, активностью, 
работой с молодежью мы славим наш 
родной край, нашу Родину!

                                     Васильева 
Татьяна Николаевна, 

 член клуба «Ветеран»

 – ТОЛЬКО НАЧАЛО!
Такую дату отмечает общественно-патриотический 
клуб «Ветеран» Октябрьского района города Вла-
димира с его бессменным руководителем Осиповой 
Эльвирой Викторовной. А учитывая, что возраст 
членов клуба колеблется от 60 до 90 лет, думаю, что 
это, конечно же, мало!

28 ЛЕТ
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В ГОРОДЕ ВЛАДИМИРЕ 
СОТРУДНИКИ ПОЛИЦИИ 
ПРОВОДЯТ АКЦИЮ «ЧИСТОЕ 
ПОКОЛЕНИЕ»

В рамках межведомственной профилактической ак-
ции «Чистое поколение-2025» сотрудники полиции 
УМВД России по г. Владимиру и Владимирской об-
ласти в техникуме экономики и права г. Владимира 
провели мероприятие по профилактике наркомании 
и пропаганде здорового образа жизни
В мероприятии приняли участие: 

начальник отделения УНК УМВД Рос-
сии по Владимирской области майор 
полиции Татьяна Кулемина, стажёр на 
должность оперуполномоченного УНК 
Карина Филатова, старший участко-
вый уполномоченный УМВД России по 
г. Владимиру майор полиции Анаста-
сия Манькова, специалист по связям 
с общественностью УМВД России по г. 
Владимиру Александр Мазовецкий.

Первой перед студентами высту-
пила Татьяна Кулемина и предложила 
обсудить наиболее волнующие темы: о 
соблюдении здорового образа жизни, 
о недопустимости употребления пси-
хотропных и наркотических веществ 
и о предупреждении распространения 
наркомании среди несовершеннолет-
них. Начальник отделения УНК расска-
зала подросткам не только о пагубном 
влиянии наркотических средств на 
организм человека, но и особое вни-
мание уделили вопросам администра-
тивной и уголовной ответственности 
за их хранение и распространение.

Вниманию школьников был пред-
ставлен профилактический видео-
ролик, в котором в доступной форме 
повествуется о том, кто такие «заклад-
чики», рассказывается о последствиях 

вовлечения в распространение нарко-
тиков, приводятся примеры из жизни 
наркозависимых людей.

Анастасия Манькова заострила 
внимание присутствующих на том, 
что наркопреступность на сегодняш-
ний день является большой пробле-
мой для общества, в особенности 
для подрастающего поколения. Часто 
молодые люди вовлекаются в пре-
ступную деятельность в поисках лег-
кого заработка, не понимая, что сво-
ими действиями подвергают большой 
опасности других, а также навлекают 
на себя неблагоприятные правовые 
последствия.

Ветеран МВД Александр Мазовец-
кий акцентировал внимание студен-
тов на том, что, став на путь наркома-
нии, эти лица постепенно деградируют 
и становятся опасными не только для 
себя, но и для всех окружающих. По-
этому бороться с ними должно всё 
общество.

Далее сотрудники полиции напом-
нили учащимся о том, что о ставших 
им известными фактах совершения 
наркопреступлений можно сообщить, 
позвонив в полицию. Это будет про-
явлением их гражданской позиции. 

По каждому сообщению сотрудники 
органов внутренних дел примут меры 
реагирования.

В завершении встречи гости отве-
тили на вопросы студентов и раздали 
наглядные тематические листовки 
антинаркотической направленности 
с указанием номеров телефонов, по 
которым можно сообщить о фактах 
незаконного оборота и потребления 
наркотиков, либо любую другую име-
ющуюся информацию о противоправ-
ных действиях.

На прощание студентов ещё раз 
призвали вести здоровый образ 
жизни, быть ответственными за вы-
бор своего будущего и приходить 
на службу в УМВД России по городу 
Владимиру. Учащимся разъяснили все 
плюсы службы в органах внутренних 
дел, и многие ребята откликнулись на 
предложение служить в МВД.

Также представитель Обществен-
ного совета при УМВД России по го-
роду Владимиру Наталья Куликова 
совместно со стражами порядка в 
рамках акции «Чистое поколение» 
провела более 25 лекций в школах 
города Владимира (31, 5, 21, 37, 31, 
22). Наталья Куликова обсудила со 
школьниками проблемы употребле-
ния и распространения наркотиче-
ских средств и психотропных веществ 
в молодежной среде и отметила, что 
в сети интернет злоумышленники 
обещают легкий и быстрый заработок, 
убеждая детей в полной безопасно-
сти такой деятельности. Наталья и 
полицейские призвали детей вести 
здоровый образ жизни и заниматься 
спортом.

Участники рассказали ребятам, что 
с 17 марта 2025 года открыт прием 
заявок на конкурс плакатов, который 
проводит УМВД России по городу Вла-
димиру. Студентам напомнили о самых 
распространенных видах дистанцион-
ных преступлений и предложили с по-
мощью творчества и силой искусства 
помочь полицейским противостоять 
мошенникам.

Чтобы замотивировать ребят, им 
рассказали о совместно проводимом 
несколько лет назад конкурсе ВлГУ 
и городского Управления МВД, в ре-
зультате которого удалось разработать 
новые профилактические памятки и 
впоследствии разместить их на оста-
новках общественного транспорта и 
диджитал-экранах, расположенных в 
областном центре.

Инициатором проведения конкур-
сов плакатов, как и в прошлый раз, стал 
общественный совет при УМВД России 
по городу Владимиру.

Александр Писненко, представитель 
общественного совета при УМВД, кото-
рый также является доцентом кафедры 
общей и педагогической психологии 
ВлГУ, выступил перед участниками ме-
роприятия и на примерах показал, как 
давать психологический отпор мошен-
никам.

О базовых правилах безопасного 
поведения в цифровом мире рас-
сказала заместитель руководителя 
КЦ ВлГУ Анна Юдина. Студентам 
напомнили, что плакаты принима-
ются в электронном виде на почту 
knopochkans@mail.ru до 15 апреля.

УМВД И ВЛГУ ЗАПУСТИЛИ 
КОНКУРС ПЛАКАТОВ  
ДЛЯ СТУДЕНТОВ
Сотрудники УМВД России по городу Владимиру 
совместно с координационным центром ВлГУ и мо-
лодежным советом при региональном омбудсмене 
провели для студентов различных специальностей 
ВлГУ «Открытый диалог» в рамках профилактиче-
ского конкурса «Знание – твой щит от мошенников»

24 марта в администрации города Владимира подвели итоги общего-
родского субботника, который состоялся 22 марта.

Большая уборка города прошла успешно. Более 5600 человек объедини-
ли свои усилия, чтобы сделать наш город чище и красивее.

В результате совместной работы были отремонтированы 28 объектов, 
высажены 6 новых зеленых насаждений, а также проведена весенняя 
обрезка 63 крупномеров.

Для выполнения всех работ было задействовано 57 единиц специальной 
техники.

Каждый желающий может присоединиться к генеральной уборке города. 
Напомним, что по распоряжению главы города Дмитрия Наумова,  дни про-
ведения общегородских субботников также определены на 12 и 26 апреля.

Месячник по благоустройству продлится до 1 мая.

ГОРОДСКАЯ УБОРКА: ВЛАДИМИР ВЗЯЛ КУРС НА ЧИСТОТУ И КОМФОРТ


